

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 8114-02.1

Stuttgart, 24.08.2006

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Lieberwirth Dieter (DIE REPUBLIKANER), Schlierer Rolf (REP), DIE REPUBLIKANER im Stuttgarter Gemeinderat

Datum

24.04.2006

Betreff

Zukunft Killesberg -- Verlagerung von Tennisplätzen des TCW Weißenhof

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

1. Nach Aussage der EnBW dürfen nach den neuen lebensmittelrechtlichen Bestimmungen auf den neuen Trinkwasserbehältern keine Tennisplätze mehr gebaut werden.
2. Der Gemeinderat hat sich mehrfach (zuletzt im UTA am 23.05.2006, Niederschrifts-Nr. 262, nicht öffentlich) mit der Verlagerung von Tennisplätzen des TC Weißenhof auf die Fläche des heutigen P 10 befasst und sich insgesamt für die Planung ausgesprochen.
3. Der TC Weißenhof verliert durch die Baumaßnahmen der EnBW sechs Tennisplätze. Ein weiterer Platz muss durch die erforderliche Neuplanung der Tennisanlage gedreht werden. Der UTA hat in seiner Sitzung am 23.05.2006 der Anlage von sieben Tennisplätzen auf der nord-westlich anschließenden Fläche zugestimmt. Eine alternative Fläche für die Verlagerung der Tennisplätze des TC Weißenhof steht nicht zur Verfügung. Die Baugenehmigung für die neuen Tennisplätze wurde am 04.08.2006 erteilt.

Ein rechtlicher Anspruch des TC Weißenhof gegenüber der Stadt auf Kompensation seiner wegfallenden Tennisplätze besteht nicht. Allerdings ist es eine wichtige Aufgabe der Stadt, der Bevölkerung ausreichend Sportflächen zur Verfügung zu stellen.

4. Die baurechtlich notwendigen Stellplätze sind im Bauantrag des TC Weißenhof nachgewiesen. Wegen der Ausweisung von Besucherparkplätzen bei Tennisturnieren soll im Zusammenhang mit den weiteren Planungen zur Nachnutzung der Messe am Killersberg ein Parkierungskonzept erarbeitet werden.

5. Die Wegeverbindung Landenberger Weg ist nördlich der geplanten Tennisplätze vorgesehen.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler